



## プールが始まりました！！

6月12日(月)から今年度の水泳指導が始まりました。両荘中学校のプールで平荘小学校と合同で行います。初日の12日は、まず6年生からバスで両荘中まで移動、その後水着に着替えて平荘小学校の6年生と一緒に水泳の指導を受けました。本校と平荘小の同学年の集団を泳力別のグループに分けて指導を行います。それぞれのグループに分かれて、コナミスポーツクラブのスタッフの方々が指導にあたってくれました。この日は初日で水温も低めでしたが、学級担任の先生方が見守る中で安全面に配慮しながら、プールに入ることができました。その次は、1・2年生が両荘中学校にバスで移動して、指導が行われました。そして、午前中の最後は5年生というふうに午前中を3つの時間帯に分けて指導が行われました。木曜日には、今週2回目の水泳指導が行われ、全校生がプールに入ることができました。



## 田植え (3年生)

6月13日(火)に老人クラブのみなさんにお世話になって3年生が田植えを行いました。例年と同様に薬栗の田んぼをお借りしました。先週、田んぼに水を送るパイプラインの破損で水を入れることができないというハプニングもありましたが、なんとかこの日に田植えを行うことができました。学校で少しの間お世話をしたもち米の苗と、みんなで描いた「上荘ファーム」の看板を前もって運んでいただいて、四角く仕切られた田んぼに3年生が稲の苗を植えました。田んぼに素足で入ることは、ほとんどの子どもたちにとって初めてです。泥の中に足を入れた瞬間に「キャー!」「ギャー!」という甲高い声が響きました。でもすぐに慣れて老人クラブのみなさんに教えてもらいながら一つ一つ丁寧に植えました。また、近くの畑に黒豆の種を植えつけました。稲も黒豆もこれから秋にかけて成長していきます。今日はとてもいい体験になりました。米作りの作業の多くは老人クラブのみなさんにお世話になります。本当にありがとうございます!!

